

Brückenprojekt der Realschule Oberaußem



Zusammen mit ihrer Kunst- und Deutschlehrerin, Frau Gabriele Ohrem, führten Schüler der Klassen 7a und 7b der Albert-Einstein-Realschule im Herbst 2010, in Oberaußem, ein den Schulunterricht ergänzendes praktisches Projekt durch.

Es trägt den Namen: „Brückenprojekt Oberaußem“.

Im Rahmen eines Kooperationsabkommens zwischen der Schule und RWE-Power, wurden Betonwände an der RWE-Brücke der einstigen Kohlebahnstrecke zwischen dem ehemaligen Kraftwerk Fortuna und der Brikettfabrik Fortuna-Nord, am westlichen Ortzugang von Oberaußem künstlerisch gestaltet.

RWE hatte die Brückengestaltung in dieser Form freigegeben und unterstützte die Maßnahme auch.

Mit wetterfesten Farben haben die Schüler eigenhändig Symbole und Schlagwörter auf die Brückenwände gemalt, die auf das allgemeine Leben hinweisen. Die Schüler tragen mit ihrer Aktion zur Verschönerung des Oberaußemer Ortsbildes bei.

Primär möchten sie aber für jedermann sichtbar ein Zeichen für eine positive Lebensgestaltung setzen.